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Aussteller ziehen Fazit der K 2013

O-Ton: Ulrich Reifenhäuser, Vorsitzender des Ausstellerbeirates und Geschäftsführer des
Unternehmens Reifenhäuser, 53844 Troisdorf
Länge: 2:38 (4 Antworten)
Autor: Patrick Pröbsting

Info: O-Töne zum Abschluss der Kunststoff- und Kautschukmesse K 2013 in Düsseldorf
von Ausstellerseite.

Reifenhäuser antwortet auf folgende Fragen:

1. Ein kurzes Statement zum Abschluss der achttägigen Messe, wie ist die K 2013 aus
Ausstellersicht gelaufen?

2. Woran machen Sie den Erfolg der Messe fest?

3. Die Besucherzahlen haben im Vergleich zur Vorveranstaltung um einige Tausend auf
rund 219.000 abgenommen. Wie beeinflusst so ein Rückgang Ihre Wertung?

4. Als wichtigsten Markt bezeichnen Sie inzwischen China, dicht gefolgt von den USA.
Wenn die meisten Maschinen dahin verkauft werden, müssen sich die rund 400.000
Beschäftigten der Branche in Deutschland Sorgen um ihre Jobs in der Zukunft machen?
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